

Wirtschaftsnachrichten der Provinz Sichuan

(Nr.6)

Ministerium für wirtschaftliche Kooperation der Provinz Sichuan

30. November 2020

- **Die Hauptindexe der Volkswirtschaft in Sichuan von Jan. bis Okt. 2020 wurden veröffentlicht**

Von Jan. bis Okt. war die Industriewertschöpfung der „Guishang“ Unternehmen im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Jahr 2019 um 3,7% angestiegen. Die Geschwindigkeit des Anstiegs war 0,5% höher als im Zeitraum von Jan. bis Sep. 2020. Die Anlageinvestition der ganzen Gesellschaft ist im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Jahr 2019 um 8,5% angestiegen. Die Geschwindigkeit des Anstiegs ist 0,7% höher als der im Zeitraum von Jan. Bis Sep. 2020. Der Umsatz der Konsumgüter in der ganzen Provinz betrug 1663,67 Mrd. RMB. Die Spanne der Senkung war 0,9% weniger als im Zeitraum von Jan. bis Sep. 2020.

- **879 Projekte mit einem gesamten Investitionsvolumen von 890 Mrd. RMB wurden bei der**

Veranstaltung „2020 – Worldwide Well-Known Enterprises go to Sichuan“ unterzeichnet

Die Konferenz der „2020-Worldwide Well-Known Enterprises go to Sichuan“ & Unterzeichnungszeremonie der Projektkooperation fand am 18.11.2020 in Chengdu statt. Auf dieser Veranstaltung wurden insgesamt über 1700 Projekte mit einem gesamten Investitionsvolumen von 2700 Mrd. RMB angekündigt. Davon wurden 879 Projekte mit einem Investitionsvolumen von 893,15 Mrd. RMB unterzeichnet. Insgesamt waren über 1390 Gäste bzw. über 790 Unternehmen aus mehr als 20 Ländern wie z.B. den USA, Frankreich, Deutschland, UK, Japan usw. auf dieser Veranstaltung.

● Kooperation zwischen Staatsunternehmen und lokalen Regionen – Sichuan hat 392 Mrd. RMB für Projektinvestition gewonnen

Die Besprechung für Kooperation und Entwicklung zwischen der Provinz Sichuan und staatlichen Unternehmen & Unterzeichnungszeremonie der Projekte fand am 17.11.2020 statt. 45 Projekte mit einem gesamten Investitionsvolumen von 392 Mrd. RMB wurden unterzeichnet. Es wurden Projekte aus den Bereichen Infrastruktur, Energie, digitale Wirtschaft, Bahntechnik, Dienstleistung, Immobilien und Gesundheitswesen unterzeichnet. Gleichzeitig haben die neu eingerichteten Organisationen von 8

staatlichen Unternehmen in Sichuan eröffnet.

- **364 Unternehmen von den Global Fortune 500 sind jetzt in Sichuan ansässig**

Laut der Information von der Besprechung über die Investition der bekannten internationalen Unternehmen in Sichuan haben die in Sichuan ansässigen Global Fortune 500 jetzt die Zahl von 364 Stück erreicht. Während des 13. „5 Jahre Plans“ hatte der Gesamtumsatz von internationalen Unternehmen in Sichuan 2600 Mrd. RMB erreicht. Im Jahr 2020 haben sich 12 Global Fortune 500 neu in Sichuan niedergelassen.

- **4 Zollfreie Zonen in Sichuan werden Ende 2020 in Betrieb genommen**

Laut dem Bericht von der Konferenz „2020 Westchina Internationale Öffnung & Entwicklung der Logistik“ am 18.11.2020 werden die 4 zollfreie Zonen, nämlich die zollfreie Zone des Chengdu internationalen Eisenbahnhafens, Luzhuo zollfreie Zone, Yibin zollfreie Zone und Mianyang zollfreie Zone, Ende 2020 in Betrieb genommen. Dann hat Sichuan insgesamt 6 zollfreie Zonen.

● Schnellere Entwicklung der Lingjiang New Area in der Stadt Nanchong

Am 18.11.2020 fand die Konferenz zur Investitionsförderung in der Lingjiang New Area der Stadt Nanchong & Unterzeichnungszeremonie der Projektkooperation statt. Insgesamt wurden 71 Projekte mit einem gesamten Investitionsvolumen von 82,91 Mrd. RMB unterzeichnet. Als die erste New Area auf Provinzebene im Nordosten Sichuans. Auf dieser Konferenz hat die Stadt Nanchong insg. 50 Projekte mit einem gesamten Investitionsvolumen von 259,83 Mrd. RMB für die Bereiche intelligente Produktion, High-End Anlagen, Gesundheitswesen usw. angekündigt.

● Der erste Test des Chengdu Tianfu International Flughafen war erfolgreich

Anfang Nov. 2020 wurde der Testprozess für die Inbetriebnahme des Chengdu Tianfu International Flughafens erfolgreich durchgeführt. Für diesen Flughafen wird geplant, 6 Rollbahnen und 4 Terminals aufzubauen. Diesmal wurde das Flugmanagement, Geräte für die Flughilfsprozesse, Landungstest usw. getestet. Der Chengdu Tianfu International Flughafen kann für die Landung und den Abflug des größten Zivilflugzeug A380 zur Verfügung stehen.

- **Der Mittellinie-High-Speed-Zug zwischen Chengdu und Chongqing wird erwartungsvoll am Ende 2020 für die Forschung der Durchführbarkeit genehmigt**

Der Mittellinie-High-Speed-Zug ist ein Symbolprojekt für den Aufbau der „Chengdu – Chongqing Double City“ und ein Kerndurchgang für den High-Speed Personentransport zwischen den beiden Städten. Die Gesamtlänge dieser Linie ist ca. 292 km mit einer Standardgeschwindigkeit von 350km/h. Eine Möglichkeit der Geschwindigkeitserhöhung ist geplant. Das geschätzte Investitionsvolumen beträgt 72,2 Mrd. RMB. Der Bau wird 4,5 Jahre dauern.

- **Neue Kooperation zwischen Geely Holding Group und Sichuan**

Die Stadt Yibin hat am 18.11.2020 eine strategische Kooperationsvereinbarung mit der Geely (Zhejiang) Holding Group für eine Produktionsbasis für High-End leichte Elektroautos unterzeichnet, um eine wichtige Produktionsbasis für Automobil in Westchina aufzubauen. Bereits vor 10 Jahren war das Projekt von Geely Volvo in der Stadt Chengdu aufgebaut worden. Im Jahr 2016 hatte Geely in der Stadt Chengdu die Investition noch erhöht. Im Jahr 2017 wurde die 2. Phase des Projektes von Geely für Elektroautos in

der Stadt Nanchong angesiedelt.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte: <http://jhj.sc.gov.cn>

Scannen Sie den QR-Code oder suchen und folgen Sie unserem offiziellen Konto "Invest in Sichuan" bei WeChat



Hauptquellen: Sichuan Daily, SCpublic, Sichuan Observaton

Zusammengestellt und editiert durch das Ministerium für wirtschaftliche Kooperation der
Provinz Sichuan, 30. November 2020
